
Consiglio di Istituto 
ISTITUTO COMPRENSIVO ”ENNIO QUIRINO VISCONTI” 

AA.SS. 2012-2015 

 

 

 

Verbale n 21 
(seduta del 16/11/2015) 

 

Il giorno 16 del mese di Novembre dell’anno 2015 alle ore 17,00 , presso la sede di Via della 

Palombella 4, si è riunito il Consiglio di Istituto regolarmente convocato per discutere il seguente 

ordine del giorno : 

 

O.d.G. : 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale n 20 (seduta del 6/10/2015) 

2. PON FESR Bando “ Ambienti per l’apprendimento”(scad. 18/11/2015) 

3. Bando pubblico MIUR “Piano nazionale potenziamento orientamento e contrasto alla 

dispersione scolastica” (scad. 27/11/2015) 

4. Bando pubblico MIUR “ Promozione della cultura musicale nella scuola” (scad. 

27/11/2015) 

5. Bando pubblico MIUR “La mia scuola accogliente” (scad. 10/12/2015) 

6. Censimento necessità ed investimenti sulle tecnologie 

7. Richiesta uso locali scolastici dell’ Associazione culturale Paralel 43 

8. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

   Il Presidente Roberto Mattera 

   Il Dirigente Scolastico Prof.ssa Rossana Piera Guglielmi 

Componente Genitori 

   Bet Cristina 

   Cosentino Antonietta 

   Mascanzoni Marco 

   Perruso Sergio 
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Componente Docenti 

   Cantaluppi Roberta 

   Del Bianco Luigia 

   Mazzaferri Fiorella, segretario 

   Palmeri Maria Cristina 

 

Componente Ata 

   Minniti Fernanda 

 

Assenti : Altavista Bianca Maria, Donnini Pandolfini Elena, Amati Giovanni, Bagnato Maria 

Antonietta. 

Il Consigliere Perruso arriva a seduta iniziata, alle ore 17,45. 

Si procede con la discussione del PRIMO PUNTO dell’Ordine del Giorno “Lettura ed 

approvazione del verbale n 20 ( seduta del 6/10/2015). 

Il Consiglio di Istituto all’unanimità lo approva con l’astensione dei consiglieri : Altavista, Amati, 

Palmeri, Perruso, Mascanzoni, Minniti che non erano presenti alla seduta in questione. 

 

*** 

 

Si procede con la discussione del SECONDO PUNTO dell’ordine del giorno PON FESR 

“Ambienti per l’apprendimento” ( DD Prot . 12810/15 ottobre ). 

 

Il Presidente Mattera dà la parola al Dirigente Scolastico Piera Guglielmi che illustra il progetto 

identificato all’interno della scuola come “ A tutta robotica “ che persegue l’opportunità di 

presentare la candidatura dell’Istituto al progetto del MIUR con Fondi Strutturali Europei “FESR- 

Ambienti per l’apprendimento  “ per incrementare le attrezzature e per favorire l’apprendimento 

cooperativo del linguaggio di programmazione. 

L’idea è quella di presentare la propria candidatura al bando pubblico, nota prot. 12810 del 15 

ottobre 2015 previsto per il finanziamento di Euro 20.000,00. 

Il Consiglio di Istituto , dopo l’esposizione del Dirigente Scolastico , approva la seguente  

 

DELIBERA N° 74 DEL 16 NOVEMBRE 2015 
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Il Consiglio di Istituto all’unanimità dei presenti  

 

     DELIBERA 

 

di approvare la presentazione della candidatura dell’ Istituto Comprensivo Visconti al progetto  

“FESR- Ambienti per l’apprendimento” nell’ambito del Programma Operativo Nazionale  

“Competenze e ambienti per l’apprendimento” finalizzato ad incrementare le attrezzature e per 

favorire l’apprendimento cooperativo del linguaggio di programmazione. 

 

*** 

Si procede con la discussione del TERZO PUNTO dell’Ordine del Giorno: 

Bando pubblico MIUR ” Piano nazionale potenziamento orientamento e contrasto alla dispersione 

scolastica”( scad. 27/11/2015 DD prot. 1138 30/10/2015). 

Il Dirigente Scolastico illustra il bando e suggerisce di utilizzare tale progetto al fine di promuovere 

un’ efficace azione di prevenzione e contrasto della dispersione scolastica attraverso un’azione 

sistemica di orientamento. Infatti nell’autovalutazione effettuata l’anno scorso e presente nel RAV 

viene evidenziata una forte criticità rispetto alla non conoscenza degli esiti dei nostri alunni che si 

iscrivono alle scuole superiori. Per migliorare questo punto di debolezza è necessario progettare un 

intervento che preveda : 

1. Mappatura degli esiti dei nostri alunni iscritti alle scuole superiori( Visconti, Righi, Virgilio 

e   Colonna) al I e II quadrimestre 

2. Analisi di questi dati 

3. Eventuali correzioni dei percorsi formativi disciplinari se i risultati risultassero insufficienti 

per un numero elevato di alunni.  

Un’altra parte di questo progetto si prefigge di comprendere l’orientamento e le attitudini degli 

studenti , nonché di individuare i rispettivi talenti. 

Per la Dott.ssa Guglielmi è fondamentale dare attenzione a tale progetto con la ratio di prevenire 

risultati negativi degli studenti e così migliorare la didattica all’interno della scuola. 

Il Consiglio di Istituto , dopo l’esposizione del Dirigente Scolastico relativamente al progetto, 

approva la seguente  

DELIBERA N° 75 DEL 16 NOVEMBRE 
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Il Consiglio di Istituto all’unanimità del presenti  

DELIBERA 

di approvare la presentazione, mediante un progetto,  della candidatura dell’Istituto Comprensivo 

Visconti per il Bando pubblico MIUR “ Piano nazionale potenziamento orientamento e contrasto 

alla dispersione scolastica”. 

*** 

Si procede con la discussione del QUARTO PUNTO dell’ordine del giorno : Bando pubblico 

MIUR “Promozione della cultura musicale nella scuola”(scad. 27/11/2015 DD 1137 del 

30/10/2015). 

Il Dirigente Scolastico auspica la volontà di promuovere la cultura musicale nel nostro Istituto con 

l’opportunità di attivare un coro del Viscontino. 

Tutto ciò è importante al fine di favorire la pratica musicale e sopperire alla mancanza dell’indirizzo 

musicale presente invece in molti istituti comprensivi del centro ( Virgilio, Mazzini, ecc.) . 

Il Consiglio di Istituto, approva l’idea progettuale con  

 

DELIBERA N° 76 del 16/11/2015 

 

Il Consiglio di Istituto all’unanimità dei presenti 

 

DELIBERA 

 

di approvare la presentazione della candidatura dell’ Istituto Comprensivo Visconti al Bando 

pubblico MIUR“ Promozione della cultura musicale nella scuola”. 

*** 

Si procede con la discussione del QUINTO PUNTO dell’ordine del giorno : Bando pubblico 

MIUR “ La mia scuola accogliente “( scad. 10/12/2015 DD 14384 del 5/11/2015). 

La Dirigente Scolastica illustra il progetto del MIUR. Tale progetto intende promuovere il recupero 

e la valorizzazione di spazi comuni presenti nelle istituzioni scolastiche per la realizzazione di 

laboratori, intesi quali ambienti vivi di partecipazione , di incontro e di apertura della scuola al 

territorio per favorire l’integrazione, il senso di responsabilità e di cura dei beni comuni. 
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La Dirigente fa presente che l’Associazione Appasseggio nella storia abbia ideato il Progetto “ Il 

Viscontino si racconta…. un tesoro riscoperto”. Tale progetto riguarda la sistemazione dell’archivio 

storico di Palazzo Ceva , Gianturco e Ruspoli; la valorizzazione del terrazzo di Palazzo Ceva e del 

terrazzo della scuola Gianturco. 

Il Consiglio di Istituto, dopo l’esposizione del Dirigente Scolastico, approva la seguente 

 

DELIBERA N° 77 del 16/11/2015 

Il Consiglio di Istituto all’unanimità dei presenti  

DELIBERA 

di approvare la presentazione della candidatura dell’ Istituto Comprensivo Visconti al Bando 

pubblico MIUR ” La scuola accogliente”. 

*** 

Si procede con la discussione del SESTO PUNTO dell’ordine del giorno :Censimento 

necessità ed investimenti sulle tecnologie. 

La Dott.ssa Guglielmi presenta ed illustra opportunamente al Consiglio di Istituto, la situazione 

relativa al 10/11/2015, in merito alle tecnologie ed alle strutture presenti nell’Istituto medesimo. 

Quanto detto, può essere bene esplicato attraverso una tabella che evidenzia dettagliatamente la 

modalità con cui ogni plesso è stato attrezzato tecnologicamente. 

Il numero delle LIM presenti attualmente nei plessi è pari a 18, quello dei proiettori è pari a tre. 

Attraverso un investimento economico, da effettuarsi nei rispettivi plessi, la quantità di LIM e di 

proiettori può aumentare considerevolmente, come si può evincere dal prospetto allegato. 

Sono necessari alcuni strumenti di lavoro di cui la scuola necessita: videoproiettori, computer 

portatili, schermi, cavi connessione internet e altro. 

Tali attrezzature hanno un costo di circa Euro 8.400,00 + IVA = Euro 12.248,00. 

E’ presente, a disposizione del plesso, una somma di denaro di Euro 14.620,78 che costituisce il 

cosiddetto avanzo mensa. Questa somma può essere utilizzata con la finalità di acquistare materiale 

informatico. In particolare il Consiglio di Istituto fa presente che è opportuno adottare modalità 

d’acquisto più veloci soprattutto delle strumentazioni tecnologiche. 
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Ciascun plesso possiede una differente necessità di acquisti; ad esempio il plesso Gianturco 

necessita di : 

- N°1 computer  VA 

- N° 2 videoproiettori IVC e IIA 

- N° 5 bacchette 

- N° 5 mouse 

- N° 10 cavi di rete 

- N° 1 kit pennarelli IIIB 

- N° 2 lettori CD 

- N° 1 impianto audio portatile cassa attiva 800 WW + amplificatore + 2 microfoni  

        Euro 349,00   

 

Settembrini : 

- N° 1 videoproiettore 

- N° 5 mouse 

- N° 5 casse 

Ruspoli : 

- N° 1 videoproiettore 

- N° 4 mouse 

- N° 5 casse 

Palazzo Ceva + S.Agata 

- N° 2 videoproiettori 

- N° 6 casse con amplificatori 

- N° 3 lettori CD 

- N° 1 telo mobile per proiezione 

 

La Preside comunica che rispetto al numero delle classi che si formeranno nel plesso Settembrini, 

sia di scuola media che di primaria, potrà variare il bisogno delle tecnologie, pertanto si farà la 

stima solo dopo aver acquisito le iscrizioni.  
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Inoltre, la preside fa presente che è necessario arrivare entro l’anno prossimo alla copertura totale 

delle aule dotate di LIM o videoproiettore. Con questo investimento si arriverà a coprire ben 39 

classi su 46, le rimanenti aule verranno dotate di queste apparecchiature al massimo entro settembre 

2016. All’investimento richiesto a spese della scuola deve essere aggiunto il piano di acquisti di 10 

LIM commissionato alla ditta Pedevilla, tale piano graverà nell’ambito delle migliorie proposte 

all’interno dell’offerta tecnica presentata nell’ambito del bando di gara sulla mensa. 

 

Il Consiglio di Istituto, dopo l’esposizione del dirigente scolastico, approva la seguente   

 

DELIBERA N°78 DEL 16/11/2015 

Il Consiglio di Istituto all’unanimità dei presenti 

DELIBERA 

di approvare l'impiego di Euro 12.248,00 provenienti dal cosiddetto avanzo mensa per gli 

investimenti sulle tecnologie relativi alla lista delle necessità, aggregata per plesso: 

Plesso Gianturco: 

- N°1 computer  VA 

- N° 2 videoproiettori IVC e IIA 

- N° 5 bacchette 

- N° 5 mouse 

- N° 10 cavi di rete 

- N° 1 kit pennarelli IIIB 

- N° 2 lettori CD 

- N° 1 impianto audi portatile cassa attiva 800 WW + amplificatore + 2 microfoni Euro 349,00 

 

Plesso Settembrini : 

- N° 1 videoproiettore 

- N° 5 mouse 

- N° 5 casse 
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Ruspoli : 

- N° 1 videoproiettore 

- N° 4 mouse 

- N° 5 casse 

Palazzo Ceva + S.Agata 

- N° 2 videoproiettori 

- N° 6 casse con amplificatori 

- N° 3 lettori CD 

- N° 1 telo mobile per proiezione 

 

*** 

Si procede con la discussione del SETTIMO PUNTO dell’ordine del giorno: Richiesta uso 

locali scolastici Ass.ne Culturale Paralel 43 (nota 16/10/2015) . 

 

La Dott.ssa Guglielmi porta a conoscenza il Consiglio di Istituto della richiesta effettuata da              

Veneta Nenkova, presidente dell’ Associazione Culturale “Paralel 43” (scuola di cultura e  

lingua bulgara) alla disponibilità di locali scolastici in orario extrascolastico. 

 

Lo scopo della loro attività è quello di insegnare la lingua bulgara in modo di mantenere intatte le 

radici del Paese d’origine nei bambini nati da matrimoni misti o figli di immigrati; pertanto Veneta 

Nenkova chiede la possibilità di ottenere in affitto aule per ospitare circa 40 bambini, divisi in 

quattro gruppi, dall’età da 5 a 18 anni. 

Il Consiglio di Istituto valuta la possibilità di richiesta di stipulare una convenzione per l’uso dei 

locali alla scuola bulgara, fermo restando il rispetto di tutte le norme di legge (piano di 

sicurezza,assicurazioni). 

Il Presidente Mattera suggerisce di dare mandato alla Preside per valutare aspetto economico a tale 

richiesta. 

La Preside sembra orientata , qualora si accettasse la richiesta, a garantire la disposizione delle aule 

di Palazzo Ceva. 

 Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

*** 
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Si procede con la discussione dell’ OTTAVO PUNTO dell’ordine del giorno: varie ed 

eventuali. 

 

Prende la parola la Consigliera Cosentino, facendosi portavoce dei genitori della scuola media, fa 

presente la difficoltà degli stessi per prenotarsi sul registro elettronico al fine di essere ricevuti dai 

docenti. 

Ulteriormente i genitori degli studenti lamentano la poca frequenza con cui possono essere visionati 

i voti e le valutazioni degli alunni. 

La Dirigente rammenta che il collegio docenti, per questo anno scolastico , ha ritenuto opportuno la 

possibilità di controllare i voti ogni bimestre. 

Il Presidente Mattera, su richiesta dei genitori del plesso Gianturco, espone il problema circa 

l’abbassamento qualitativo del servizio mensa e suggerisce di attendere il prossimo insediamento 

del Consiglio di Istituto per poi procedere alla nomina dei membri della nuova commissione mensa. 

Il Consiglio di Istituto risponde favorevolmente a tale richiesta. 

Una volta esaurita la trattazione dei punti all’ordine del giorno, il Presidente scioglie la seduta alle 

ore 18,50. 

*** 

 

 

IL Presidente        Il Segretario 

Roberto Mattera       Fiorella Mazzaferri 

 

__________________________________    ___________________________ 

 

Questo verbale è stato approvato via email da tutti i presenti alla seduta.  

Nell'Allegato A sono presenti le copie di tutte le email di approvazione. 

 

 

 

 

 

          Pagina 9 di 9 

Via della Palombella 4-Cap 00186 Roma – Tel. 06.6833114 – Fax 06.68803438 


